

38G**Domène**

Mozart la nuit, l'événement rassembleur

Le concert "Mozart, la nuit" des Musiciens du Louvre de Grenoble avec la chorale Belledonne était annoncé comme un véritable événement musical depuis la rentrée septembre. Vendredi, les premières notes de musique ont illuminé la salle de l'Escapade bondée. Wolfgang Amadeus Mozart était la vedette de ce programme musical pour cette tournée 2014 de l'Orchestre des Musiciens du Louvre.

Des œuvres aussi diverses que "La Sérénade nocturne" KV 239, les fameuses "Noces de Figaro", "Laudate dominum" KV 339, le concerto pour flûte en ré majeur KV 314 interprété d'une façon magistrale par Florian Cousin, "La Petite musique de nuit", et d'autres œuvres ont complété ce très beau programme musical.



Les Musiciens du Louvre de Grenoble avec en arrière-plan la chorale Belledonne pour ce concert intitulé "Mozart, la nuit". Les spectateurs sont venus en nombre y assister. Un vrai succès à l'initiative du service culturel de la commune. Les Musiciens du Louvre de Grenoble avec en arrière plan la Chorale Belledonne

La chorale de Belledonne n'aura fait que quatre petites interventions sur un programme de plus d'une heure trente, dont une seule dirigée par sa chef de chœurs Marine Brenneur. Une prestation de qualité, mais il est vrai qu'on aurait aimé les entendre plus ! La performance était tout de même au rendez-vous. N'oublions pas de saluer la prestation de la soprano Claire Delgado-Boge, et celle de l'ensemble des musiciens toujours aussi remarquables sous la direction de Florian Cousin.

Bernard NICOLET